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令和３年第３回議会運営委員会会議録 

 

会 議 日 時 令和３年９月３０日（開会）午前 ８時５５分 

      令和３年９月３０日（閉会）午前 ９時０６分 

 

会 議 場 所 入間東部地区事務組合 会議室 

 

出 席 委 員 塚 越 洋 一 委 員 長     本 名   洋 副委員長 

佐 野 正 幸 委  員     伊 藤 美枝子 委  員 

細 谷 光 弘 委  員 

 

欠 席 委 員 村 元   寛 委  員 

 

議長の出席 久 保 健 二 議  長     川 畑 勝 弘 副 議 長 

 

執行部説明員 

 
平 野 健太郎 事 務 局 長 木 村   誠 消  防  長 

 

職務出席者 

 
中 川 一 諭 次     長 髙 橋 映 治 次  長  兼 

総 務 課 長 

大 野 一 郎 消 防 総 務 課 長   

 

事務局  金 子 進之介 書 記 長     新 井 良 輔 事務職員 



- 2 - 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△副委員長挨拶 

ｏ金子進之介書記長 それでは，皆様，おはようございます。委員長のお許しをいただきました

ので，定刻前ではありますが，これより議会運営委員会を始めさせていただきます。 

   開会に先立ちまして，議会運営委員会の塚越委員長よりご挨拶をお願いいたします。 

   委員長，よろしくお願いします。 

ｏ塚越洋一委員長 それでは，定刻前ですが，入間東部地区事務組合議会運委員会を開会させて

いただきますが，早速挨拶をさせていただきます。 

   今日は，大型の台風が接近しているということですが，予定の進路でいけば埼玉はさほど

被害になりそうもありませんが，でも雨が心配でございます。こういう中ですが，今日は決

算審議中心になりますけれども，円滑な審議のほどをぜひお願いいたしまして，ご挨拶とい

たします。よろしくお願いします。 

ｏ金子進之介書記長 ありがとうございました。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△副議長挨拶 

ｏ金子進之介書記長 続きまして，組合議会の久保議長にご挨拶をお願いいたします。よろしく

お願いします。 

ｏ久保健二議長 では，皆さん，おはようございます。また，各市町の定例会終了後ということ

で，大変お疲れのところでございますが，お集まりいただきまして誠にありがとうございま

す。今，委員長からのお話にありましたように，あした予定どおりと言ったら怒られてしま

いますけれども，台風のほうが，もしかしたら関東を直撃するかもしれないということなの

で，各議員，地域ごとの見守りだとか，あと消防署員の方も大変，本日定例会もありますけ

れども，あしたの朝まで気を抜けない一日になるのかなというふうには思っております。ま

た，今お話ありましたけれども，決算審議が主にはなるのですけれども，それ以外の追加議

案もございますので，今日一日，慎重審議をお願いしたいと思います。よろしくお願いいた

します。 

ｏ金子進之介書記長 ありがとうございました。 

   それでは，これより議会運営委員長に進行をお願いいたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△開会及び開議の宣告（午前 ８時５６分） 

ｏ塚越洋一委員長 進めさせていただきます。 

ただいまの出席委員は５名であります。入間東部地区事務組合議会委員会条例第15条で定め

る定足数に達しておりますので，議会運営委員会の成立を認め，本委員会を開催いたします。 
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……………………………………………………………………………………………………………… 

△令和３年第２回入間東部地区事務組合議会定例会の議事運営について 

ｏ塚越洋一委員長 これより議事に入ります。 

   初めに，（１），令和３年第２回入間東部地区事務組合議会定例会の議事運営についてを議

題といたします。 

   ①，提出案件の概要から③，一般質問の通告についてまで，事務局より説明をお願いしま

す。 

ｏ平野健太郎事務局長 おはようございます。事務局長，平野でございます。よろしくお願いい

たします。 

   それでは，①番の提出議案の概要につきましてご説明を申し上げます。本定例会の提出案

件につきましては，報告が１件，あと議案が２件となっております。では，議案書をお配り

しているかと思います。議案書を御覧ください。 

   初めに，報告第１号 令和２年度入間東部地区事務組合一般会計継続費精算報告書の報告

についてでございます。こちらは，令和元年度に２か年で設定いたしました東消防署富士見

分署建設及び出動経路整備事業に係る継続費について，地方自治法施行令の第145条第２項の

規定により精算の報告をするものでございます。 

   次に，第６号議案 令和２年度入間東部地区事務組合一般会計歳入歳出決算の認定につい

てでございます。恐れ入りますが，決算の議案と併せて送付いたしました参考資料１の令和

２年度入間東部地区事務組合一般会計歳入歳出決算概要を御覧ください。では，１の決算概

要でございますが，令和２年度決算額は，歳入総額が前年度と比べまして2,291万2,713円減

の46億6,382万9,851円，歳出の総額が前年比4,092万9,212円増の44億523万5,422円となりま

した。翌年度へ繰り越すべき財源はございませんので，実質収支額は歳入総額から歳出総額

を差し引いた２億5,859万4,429円の黒字となっております。歳入が減少しました主な要因は，

構成市町の負担金の減，歳出が増加した主な要因は，富士見分署の庁舎建設事業が挙げられ

ます。 

続きまして，第７号議案のご説明を差し上げます。第７号議案の入間東部地区事務組合職

員の給与に関する条例の一部を改正する条例でございます。こちら本議案は，消防組織法に

規定する緊急消防援助隊として従事した者に対して特殊勤務手当を定めるため，条例の一部

改正を行いたく，提案するものでございます。 

最後に，②の資料要求及び③の一般質問通告についてはございませんでした。 

   説明は以上でございます。 

ｏ塚越洋一委員長 続きまして，④，閉会中の継続調査の申し出についてですが，議会運営及び

議長の諮問等に関する事項を調査をするため，会議規則第111条の規定により，議長に対し
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継続調査の申出を行いたいと思いますが，ご異議ございませんか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 ご異議ございませんので，申出を行うことに決定いたします。 

   次に，⑤，会期日程についてですが，以上の内容を踏まえ，会期については１日とし，日

程については，お手元の議事日程（案）のとおりにすることでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 ご異議ありませんので，そのように決定いたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△令和３年度入間東部地区事務組合議会議員視察研修について 

ｏ塚越洋一委員長 続きまして，（２），令和３年度入間東部地区事務組合議会議員視察研修につ

いてを議題といたします。 

   初めに，事務局より説明をお願いします。 

ｏ平野健太郎事務局長 それでは，令和３年度の議員視察研修についてご説明を申し上げます。 

   当組合におきましては，毎年度10月から11月にかけて議員視察研修を実施してまいりまし

た。昨年度も中止になってしまっているのですけれども，新型コロナウイルス感染症の感染

状況を踏まえまして昨年度中止とされて，今年度におきましても，緊急事態宣言は今日で解

除になりますけれども，まだ予断を許さない状況ということもございますので，議長及び議

会運営委員会委員長とも調整をした結果，誠に残念ではございますが，議員視察研修は中止

とさせていただきたく，その取扱いについて協議をお願いするものでございます。 

   説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

ｏ塚越洋一委員長 ご意見がありましたら伺います。 

         〔「なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 それでは，お諮りします。 

   今年度の議員視察研修につきましては，新型コロナウイルスの感染状況を踏まえ，中止と

することでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 ご異議ないようですので，これを委員会報告として定例会に報告することに

いたします。そのように決定いたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△（３）議会運営に関する申し合わせ事項の変更について 

ｏ塚越洋一委員長 続きまして，（３），議会運営に関する申し合わせ事項の変更についてを議題

といたします。 

   初めに，事務局より説明をお願いします。 
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ｏ平野健太郎事務局長 議会運営に関する申し合わせ事項の変更について，それについてご説明

を申し上げます。 

   こちらは，これまでの議会運営を踏まえまして，１点，議会運営に関する申し合わせ事項

を変更させていただきたく，ご提案を申し上げるものでございます。お手元の入間東部地区

事務組合議会運営に関する申し合わせ事項の（案）を御覧いただけますでしょうか。今日の

次第のところに書いているものでございます。こちらの今回ご提案をする変更箇所について

は裏面になりまして，２，議会運営事項関係のうち，１，議会開会時における服装について

の変更でございます。現在の申し合わせでは，地球温暖化対策の一環として行っております

ネクタイの非着用期間を６月から９月というふうになっておりますけれども，当組合におけ

る夏服，夏季の服装の期間が５月から10月となっておりますことから，議員各位と組合側の

服装の違いを解消するため，期間の変更を提案するものでございます。 

   説明は以上でございます。 

ｏ塚越洋一委員長 ただいまの提案に対し，ご意見ございますか。 

         〔「なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 それでは，お諮りします。 

さらなる議会運営の円滑化を図るため，提案のあったとおりの申し合わせ事項を変更するこ

とでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 ご異議ないようですので，これを委員会報告として定例会に報告することに

いたします。ご異議ありませんか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 ご異議ありませんので，そのように決定いたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△その他 

ｏ塚越洋一委員長 続きまして，（４），その他として，昼食の取扱いについですが，議事日程を

踏まえ，昼食は用意しないということでよろしいでしょうか。 

         〔「異議なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 それでは，昼食については用意しないものといたします。 

   その他，委員さんから何かございますでしょうか。 

         〔「なし」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 事務局からありますか。ありませんか。 

         〔「ございません」という声あり〕 

ｏ塚越洋一委員長 それでは，以上をもちまして本日の議題を全て終了しましたので，委員長と
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しての進行役を解かせていただき，事務局にお返しさせていただきます。 

ｏ金子進之介書記長 令和３年第２回定例会につきましては，本日決定のとおり進めさせていた

だきます。 

   なお，本日お決めいただきました議事日程でございますが，配付しております議事日程（案）

の（案）を二重線等で消していただきますようお願いいたします。 

……………………………………………………………………………………………………………… 

△閉会の宣告（午前 ９時０６分） 

ｏ金子進之介書記長 それでは，閉会に当たりまして，本名副委員長よりご挨拶をお願いいたし

ます。よろしくお願いします。 

ｏ本名 洋副委員長 本日は早朝よりお集まりいただきましてありがとうございました。事務局

長よりもご報告がありましたように，本日報告１件，議案２件，午前10時からの本会議場で

の審議となりますので，決算の審議となりますので，どうぞ慎重審議よろしくお願いいたし

ます。本日はどうもありがとうございました。 

ｏ金子進之介書記長 ありがとうございました。 

   以上をもちまして議会運営委員会を閉会させていただきます。 

 

 

  上記会議の経過を記載し，相違のないことを証するためここに署名する。 

     令和３年９月３０日 

        議会運営委員長  塚 越 洋 一 


